

Rue de Vaudreuil	\$ 262.00
Rue Hector	1,562.70
Rue Contrecoeur	1,493.63
Rue Souigny	378.58
Rue Carillon	1,462.83
Rue Charlemagne	256.40

5.—(18419) Sur recommandation de l'Assistant-Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser l'exécution à la journée des travaux de construction d'un égout dans la rue Rolette, de la rue Boyer à un point 135 pieds à l'Est, pour lequel un crédit de \$1,100 a été voté le 23 février dernier.

6.—(18482) Sur recommandation de l'Assistant-Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser à la journée des travaux de construction d'un égout dans la rue des Carrières, entre les rues Saint-Denis et Rivard, pour lequel un crédit de \$3,000 a été voté le 23 février dernier.

7.—(18421) Sur recommandation de l'Assistant-Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser à la journée des travaux de construction d'un égout dans la rue Molière, de la rue Alice à un point 300 pieds à l'Ouest, pour lequel un crédit de \$2,000 a été voté le 23 février dernier.

8.—(18420) Sur recommandation de l'Assistant-Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser l'exécution à la journée des travaux de construction d'un égout dans la rue Bréboeuf, de la rue Laurier à un point 570 pieds au Nord, pour lequel un crédit de \$5,000 a été voté le 23 février dernier.

9.—Le Bureau procède à la continuation de l'enquête sur les causes de l'accident survenu à la conduite principale de l'aqueduc, le 25 décembre 1913.

Mtre J. L. Perron se présente devant le Bureau et demande l'autorisation de comparaître pour M. Georges Janin, ce qui lui est accordé.

M. Perron désire faire entendre M. Roger Miller, entrepreneur de Ingersoll, Ontario, qui doit partir pour l'Europe ce soir même.

M. Wright, sténographe, informe le Bureau que ses charges sur les frais de sténographie seront celles adoptées par la Cour Supérieure, à savoir: 50c par page de pas moins de 30 lignes pour l'original, 20c par page pour la première copie et 10c par page pour chaque copie additionnelle.

M. Wright ainsi que le témoin Miller sont alors assermentés, et M. Miller donne son témoignage.

Le sténographe reçoit instructions de fournir au Bureau un original et quatre copies des dépositions qu'il prendra au cours de l'enquête.

10.—(18397) Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage, recommandant l'installation de lampes additionnelles aux endroits mentionnés audit rapport.

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

11.—M. E. A. Robert, et Mtre Perron, représentant la Compagnie des Tramways, sont présents au Bureau sur invitation, au sujet de l'expropriation du Boulevard Décarrie.

Après pourparlers, l'étude de cette question est ajournée.

Le Bureau étudie incidemment avec MM. Perron et Robert la question de l'élargissement de la rue du Parc et de l'île, et après pourparlers, l'étude de cette question est différée pour visite des lieux.

L'Ingénieur de la Compagnie des Tramways devant se mettre en communication avec l'Ingénieur de la Ville, à ce sujet.

12.—(18062) Soumise une résolution du Conseil, en date du 23 février, à l'effet d'approuver un rapport du Bureau des Commissaires, recommandant le vote d'un crédit de \$68,000 pour la construction de l'égout collecteur de la rue Wellington.

Résolu: De donner instructions au Département des Travaux Publics de procéder à l'exécution des travaux de construction dudit égout à la journée.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

de Vaudreuil street	\$ 262.00
Hector street	1,562.70
Contrecoeur street	1,493.63
Souigny street	378.58
Carillon street	1,462.83
Charlemagne street	256.40

5.—(18419) On the recommendation of the Assistant-Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the construction by day labor of a sewer in Rolette street, from Boyer street to a point 135 feet Eastwards, for which an appropriation of \$1,100 was voted on the 23rd February last.

6.—(18422) On the recommendation of the Assistant-Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the construction by day labor of a sewer in Carrières street, between St. Denis and Rivard streets, for which an appropriation of \$3,000 was voted in the 23rd February last.

7.—(18421) On the recommendation of the Assistant-Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the construction by day labor, of a sewer in Molière street, from Alice street to a point 300 feet Westwards, for which an appropriation of \$2,000 was voted on the 23rd February last.

8.—(18420) On the recommendation of the Assistant-Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the laying by day labor of a sewer in Bréboeuf street, from Laurier to a point 570 feet Northwards, for which an appropriation of \$5,000 was voted on the 23rd February last.

9.—The Board resumed the investigation on the causes of the accident to the main conduit of the water-works on the 25th December 1913.

Mr. J. L. Perron appeared before the Board and asked for authorization to appear for Mr. Georges Janin, which said authorization was granted.

Mr. Perron stated that he desired to examine Mr. Roger Miller, contractor of Ingersoll, Ontario, who is to leave for Europe this evening.

Mr. Wright, stenographer, informed the Board that his fees will be those adopted by the Superior Court, to wit: 50c. per page of not less than 30 lines for the original, 20c. per page for the first copy and 10c. per page for each additional copy.

Mr. Wright and the witness Mr. Miller were then sworn and Mr. Miller gave his evidences.

The stenographer was instructed to furnish to the Board an original and four copies of the depositions he will take during the investigation.

10.—(18397) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending the installation of additional lights at the places mentioned in said report.

Resolved: To concur in said report.

11.—Mr. E. A. Robert and Mr. Perron, representing the Tramways Company, appeared before the Board, anent the expropriation of Décarrie Boulevard.

After discussion, consideration of said question was deferred.

The Board, incidentally considered with Messrs. Perron and Robert the question of the widening of Park and Island street, and, after due deliberation, consideration of said matter was deferred until a visit of said street has been made.

The Engineer of the Tramways Company will be instructed to confer with the City Engineer in this connection.

12.—Submitted a resolution adopted by the Council, dated the 23rd February, concurring in a report from the Board of Commissioners recommending that an appropriation of \$68,000 be voted for the laying of a main sewer in Wellington street.

Resolved: That instructions be given to the Department of Public Works to proceed with the laying of said sewer by day labor.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.